

reflAktive: Umstrukturierung beinahe abgeschlossen

WA werbeartikel-verlag.de/2021/01/12/reflaktive-umstrukturierung-beinahe-abgeschlossen/

Werbeartikel Nachrichten

Im Sommer 2019 begann Thomas Wassmann, seit 2017 Inhaber von reflAktive, das auf hochwertige Verkehrssicherheitsartikel spezialisierte Unternehmen aus Esens neu aufzustellen und im Markt zu positionieren. Anfängliche Anpassungsprobleme aufgrund umfangreicher

Umstrukturierungsmaßnahmen wurden behoben, die Druckqualität verbessert sowie neue Produkte entwickelt. Zudem erfolgte eine Neustrukturierung der Vertriebswege: Seit Januar 2021 arbeitet das Unternehmen noch enger mit dem Werbeartikelhandel zusammen. Messeauftritte, eine zielgerichtete Medienarbeit sowie die Mitgliedschaft in der mypromo-Community vervollständigen diesen Weg.

Wassmann: „Wir sind seit über 25 Jahren *die* Quelle von TÜV- und GS-geprüften reflektierenden Verkehrssicherheitsartikeln ‚made in Germany‘ für den nicht professionellen Bereich, und das reflAktive-Team steht bereit, um Werbeartikelhändler bei der Auftragsabwicklung umfänglich zu unterstützen.“



Thomas Wassmann

www.reflaktive.de